



10-2020-chuchotement-cosmique-11-11-fr.pdf

Information sur le développement actuel de l'humanité

MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

Ralf A. Seger

CHUCHOTEMENT COSMIQUE 11:11

Nouvelles de l'Univers

avec la permission de l'auteur ©Jada Alesandra Seidl

Mise à jour de l'équipe 10-2020

Mise à jour de l'équipe 29/9 - 31/10

+++ NEWS TICKER 20/10+++

+++ NEWS TICKER 7/10+++

+++ NEWS TICKER 20/10+++

Posted by Jada Alesandra Seidlam October 21, 2020

D'énormes nouvelles ondes harmoniques très vibrantes de notre unité de codage pour le changement de perspective sont ancrées.

Le temps est MAINTENANT

Il n'y a plus de temps pour suivre l'ancienne voie de l'ego conditionné et de son illusion, il n'y a plus de temps pour suivre les distractions et les mécanismes d'adaptation, il n'y a plus de temps pour porter ce qui est habitué à l'ancien dans le nouveau, il n'y a plus de temps pour réfléchir dans le Dharma pour s'efforcer d'être aligné.

Dans les derniers jours, tu as traversé l'espace du vide, maintenant toutes les fractales de ta super-conscience multidimensionnelle - intégration complète des données/redémarrage jusqu'au 14/12- commencent à se rassembler.

Qui es-tu en dehors de ta douleur, de ton conditionnement, de ton mode de survie ? Qui est l'être qui lutte quotidiennement pour se libérer de tous les schémas des éons.

De nombreux terriens doivent vraiment faire face à de nombreux défis à tous les niveaux et se sentent plus proches de la mort que de la vie. Il peut sembler que tu n'aies plus de force, mais Elle habite en toi et elle épiluche le FONTENAY couche par couche jusqu'au TOP EXTÉRIEUR.

Tu es l'essence de la création de ton VRAI MOI, la partie avec laquelle tu te connectes en ce moment même. Un OBJET fluide de magie alchimique de la super-conscience individuelle dans la fusion des essences universelles dans ton Grand ÊTRE MAJESTIC.

Une fois par an, nous nous déplaçons en parfaite harmonie avec Akturus et l'ajustement se produit toujours dans le champ d'énergie de la Balance comme le dernier dans les jours de 14- 20/10 et fonctionne actuellement simultanément avec l'inondation de l'essence centrale de la Lyre. Une convergence harmonieuse de l'énergie de la guérison pour l'équilibre.

12 modèles dimensionnels du berceau des races humanoïdes sont disponibles dans le champ quantique de la vibration de la conscience collective. Les modèles qui servent à superposer un code énergétique à la connexion sensorielle plus profonde de notre multidimensionnalité, recalibrent nos

systèmes énergétiques pour incarner l'émission de vibrations à fréquence expansive, qui à son tour réactive notre esprit à l'intégration du plan divin.

Un nouveau niveau de vibration d'éveil encore plus accéléré est sur le point de se matérialiser.

Le principe des ondes codées dans cette amélioration de photon te donne une auto-guérison afin de guérir tous ceux qui t'entourent dans l'étape suivante. Les parties intérieures et extérieures de notre moi se transforment puissamment en équilibre, en ta souveraineté.

Un alignement qui t'aide à entrer dans la puissance de ton vrai temple, en brûlant les choses obscures dont nous n'avons plus besoin par la flamme du feu. Pour faire un pas de plus dans le portail de l'amour infini et par ton courage pour amener cette lumière éclatante dans les profondeurs cachées.

Ton moi supérieur, ton vrai moi, a encore besoin de plonger plus profondément en toi, de secouer les amplitudes accélérées et leurs informations subatomiques de l'ADN au repos dans tes cellules.

Il est possible que la correspondance de ton corps reflète ce qui se développe en toi.

Balayez les hyperphotons, leurs amplitudes de vibration à travers les vieux modèles/structures apparaissent soudainement : température corporelle extrêmement changée, symptômes de type grippal, de sorte que ce qui n'appartient pas à votre vraie personnalité, à l'intérieur et à l'extérieur, peut être séparé/libéré, combiné à un courant électrique diffus de vibration du corps entier.

Extrémités avec douleur (plantes des pieds, genoux, os de la hanche, col du fémur, cubitus, métacarpe, paumes), lymphes gonflées, hypothyroïdie, sinusite, décharge, peau et tonus musculaire - sensibilité au toucher.

Si ton cœur bat de façon très irrégulière, perçant, bosselé, battant ou en rythme élevé, il efface de vieilles blessures pour l'expansion de l'amour inconditionnel.

Si tes oreilles bourdonnent, la vibration t'entraînera à absorber des chuchotements multiversaux plus élevés dans la vie de ton somnambulisme encore terrestre - la sensibilité au son dans la conscience du jour.

En augmentant l'Ajna, Sahasrara le spin tu perçois une vision floue ou des flashes de lumière, des maux de tête ou une pression sur la tête (nerf vague, au niveau des points maîtres de la plaque crânienne - sensibilité au toucher).

Les défis de connecter le monde spirituel et physique avec notre volonté sont maîtrisés dans la Manipura qui s'exprime à travers le tube digestif (flatulences, vidanges miasmiques, respect, encore des intolérances alimentaires).

L'esprit de combat ascendant, fort, résistant et sûr de soi de ta réalité peut soutenir la densité du feu digestif par la respiration de la bhastrika, l'hydratation avec de l'eau chaude, la vibration de couleur blanc clair, or jaune.

Parallèlement à cela, notre planète, notre sphère mère se dilate et se dessine dans une plus grande lumière, une vibration plus élevée de son expression cosmique. Ce qui sert aussi à tisser des vibrations de plus haute fréquence dans l'état de conscience des terriens.

N'aie pas de doutes, n'aie pas peur des ombres de ton moi ni des choses que tu rencontreras dans cet espace sombre. Ne suis pas la pensée de ton ego qui ose s'ouvrir et l'adaptation à une expérience spatio-temporelle nouvellement structurée se fait dans la perspective de la neutralité.

Souviens-toi que tout ce que nous créons des sons dans tout l'Omnivers.

Toutes les tribus stellaires, les familles ancestrales et les équipes d'âmes nous encouragent, nous soutiennent avec amour, grâce pour les plus hautes échéances possibles à chaque instant du moment pour réveiller le nouvel âge à travers nous et nos connexions à la vraie vie.

Voir la grande essence qui existe à travers chacun de nous et qui va bien au-delà de la forme 3D. Reconnais le pouvoir que nous émettons et ressentons comme tu le fais, nous pouvons tous l'utiliser pour le plus grand bien de tous les temps par notre décision.

Nous percevons tous notre propre monde, nous avons tous le libre arbitre de voir ce que nous choisissons pour voir ce que notre attention veut voir. L'énergie que nous créons et envoyons dans notre réalité est l'énergie qui nous revient.

Tant de pouvoir réside dans ton temple et pourtant la volonté de ne pas le percevoir est encline à le donner à des forces extérieures.

Alors que tu commences à stabiliser la compréhension que tout est interconnecté et que rien n'est finalement séparé de toi, tout, nous ouvrons simultanément des portails intérieurs d'empathie et de perspicacité alors que ta perception s'étend vers de nouveaux horizons.

Afin d'habiter le temple du corps actuel, il existe d'innombrables réactions en chaîne énergétiques qui favorisent ton développement.

Tu connais les mots - tu es ce que tu manges - sur cette planète, notre incarnation dépend de la nourriture, de la lumière et de l'eau et bien que ces éléments soient séparés de nous d'une certaine manière, nous ne pouvons pas exister dans le présent, témoignant de la progression de toute notre matière stellaire sans ces élémentaux.

Notre origine universelle ne peut être niée dans l'invisible subtil spirituel, ni par l'observation scientifique. C'est une construction inaliénable qui est intimement liée à notre façon naturelle d'être.

Si nous négligeons l'hygiène de notre vraie nature à travers l'expression, le conditionnement, l'empreinte, l'esprit, les systèmes, l'inclinaison de notre aspect humain, nous présentons des symptômes de déséquilibre. Nous récoltons des plaintes physiologiques, qui indiquent exactement quoi, où et par des influences extérieures pourquoi notre être doit corriger avec une action immédiate.

Ton être réel est la pure conscience, l'expression authentique du Soi qui est en toi depuis le début.

Il n'existe inchangé dans le Maintenant qu'à travers tes propres limites, projections et interprétations de la réalité. Ton être réel est pur, pur vivant, créatif et curieux. Lorsque tu te vois séparé de ton moi supérieur, ton conflit intérieur va renforcer la séparation jusqu'à ce que tout dans ta réalité explose en une explosion pour se dissoudre en rien.

Ce contraste intense va forcer ton ego conditionné à s'écraser, à s'abandonner, à supprimer les perceptions et les révélations déformées que tu as créées pour t'abandonner à la réalité, à ton véritable être - et le moment est venu.

Plonger couche par couche dans des plans incroyablement sombres à l'intérieur de l'être individuel avec tout ce qui nous a constitué jusqu'à présent, mais c'est exactement là que se trouve ton joyau infiniment brillant.

La résistance humaine devient une résilience cosmique

Un acte d'amour-propre extrêmement responsable qui reflète l'inconditionnalité de l'univers.

J.A.

+++ NEWS TICKER 7/10+++

7 octobre 2020 par Jada Alesandra Seidl

Et encore une fois, beaucoup d'entre vous seront dans la nuit noire de la grotte de l'âme collective. Donc un petit guide pour secouer ta mémoire.

Avec le passage au mois 10, nous nous rapprochons de l'énergie du point zéro et nous ancrons ainsi des octaves plus élevées du codage source. Par notre volonté, consciemment ou inconsciemment, nous ouvrons beaucoup de blocs de traumatismes émotionnels. Tout cela est fait avec l'énergie du feu pour débloquer/activer la souveraineté de l'ADN galactique à notre niveau.

Il s'agit de dénouer les cordons qui ont été noués depuis notre naissance dans ce monde. Tous ces noeuds se trouvent dans la partie inférieure de la physis, la cellule de stockage des données de l'incarnation, y compris les leçons et l'enseignement, la racine et le chakra sacré, qui crée une immense pression dans toute ton incarnation.

L'aspect humain/collectif tombe au zénith (13/10 quand Mars brille comme en 35 ans) dans des drames de type multicouches.

Depuis le vendredi 2/10, le Sky Stage a mis en place des changements et des avancées archétypales pour construire notre nouveau personnage.

Le début de la phase de transformation, très chargée, a été marqué par le rendez-vous de Mooness et de Mars orchestré par Saturne, qui à son tour prend le Stellium de janvier pour enlever le lest du temps et l'ordre de la réalité. Mercure soutient l'auto-analyse dans la sphère du cerveau gauche, la façon dont nous traitons / agissons avec tous les aspects de notre vie actuelle. Les feux d'Uranus : perturbation et solution.

En quittant les anciens modèles et la dynamique de la 3ème dimension, nous fendons la membrane de séparation de l'intérieur vers l'extérieur, en codant tous les anciens codes pour que la 5ème fréquence de vibration puisse émerger dans cette incarnation, l'ADN galactique multidimensionnel - ton avatar.

Un extrême de l'énergie de changement de perspective que chaque terrien peut ressentir.

Ce qui rend octobre si différent des autres mois de l'année, c'est que le changement se produit dans une profondeur intérieure que nous n'avons pas encore connue ou à laquelle nous ne nous sommes pas encore habitués. Le courant de la rivière, la Panta Rhei, est plus rapide.

Tu ne peux pas faire demi-tour, mais tu peux décider de la manière de franchir ces rapides, qu'ils soient positifs ou négatifs.

Il est temps de réexaminer tout ce qu'on t'a dit, tout ce que tu as créé pour toi-même, de vider le mauvais remplissage de ton corps.

Et oui, il y a aussi la peur avec son spectre énorme qui apparaît lorsque certaines situations se présentent. Des peurs et des blocages que l'on veut éteindre automatiquement pour éviter de penser trop profondément avec la réalité déjà encodée.

Sache que tu nourris ce programme, ton programme lui-même, depuis très longtemps. Seul l'ego créé par l'homme veut se cacher, fuir cette blessure.

Pourtant, le grand déclenchement des émotions, des souvenirs est plus que jamais nécessaire pour se débusquer dès maintenant.

Le déclenchement par les émotions et les souvenirs nous pousse exactement dans la direction où la réponse est la peur, ramenant automatiquement tout notre système dans la densité cumulative de l'incarnation.

Une autre vérité est que nous ressentons ces peurs 1000 fois plus intensément qu'auparavant pendant l'afflux de tachyons de feu, car la qualité collective du terrain nous envahit également avec beaucoup de nouvelles, de modèles et de programmes choquants ou surprenants. Une inondation de notre système pour découvrir le caché afin de faire des changements - action, manière au niveau du coeur.

Mais n'oublie pas qu'il y a cette milliseconde qui est importante.

La seconde de la décision de ne pas suivre ton processus habituel, mais de laisser ton coeur prendre l'énergie de ce qui se trouve derrière cette blessure, le bloc de la peur.

Au moment où ton cœur s'ouvre, une grande couche intérieure encapsulée se transcende et tu réalises que la peur d'être blessé d'une manière ou d'une autre est ce qui t'empêche d'avancer.

La souveraineté exige une reconfiguration pour affronter nos peurs et nos déceptions, leur paralysie et leur indécision, que nous transférons à la fois à nous-mêmes et au monde extérieur dans l'attente. Toxicité qui nous empoisonne de l'intérieur et rend difficile, pendant que l'adrénaline inonde le corps, de nous maintenir centrés et encore plus difficile d'être en avant en inspirant dans le moment.

Rien de ce qui a fait de nous ce que nous sommes depuis 13 000 ans ne peut être pris en compte dans le cycle du nouveau système - les défis sont de plus en plus profonds et souvent hyper-accélérés si près de zéro.

Les choses ne sont pas ce qu'elles paraissent, ce que nous pensons, ce que nous savons d'elles, changeons de perspective pour regarder les connexions en coulisses et leur expansion exponentielle.

Tout cela se passe dans le monde entier, la distance sociale n'est pas là pour attendre quoi que ce soit, mais pour nous préparer activement à cultiver la plus grande connexion d'unité entre nous et avec les autres, la pleine activation de la souveraineté.

Grâce à ta discipline, tu es arrivé là où tu es maintenant. Nous définissons la discipline comme un mot lourd, mais en fait la discipline t'oblige à ne faire ressortir que la version la plus élevée de toi-même.

Ta prochaine participation exige le raffinement de ta force intérieure au-delà de toute zone de confort.

Des tensions croissantes qui influencent toutes l'alchimie collective.

Personne en dehors de toi ne peut t'apprendre à te réveiller et à laisser la transmutation vers l'Avatar se produire. Tu grandis, tu changes et tu évacues seulement à travers ton moi intérieur et non l'inverse - sois conscient de ce que tu es en train d'interagir avec chaque seconde de ta vie, agir à travers toi-même ; l'initiation à la Pantà Rhei fait de toi ce que tu es.

Sensations corporelles - à mesure que notre corps organique fusionne plus de lumière en un seul, problèmes digestifs, maux de tête de pression du côté gauche, pression cellulaire, douleurs de la colonne vertébrale, chatouillements des extrémités, engourdissement, difficultés d'élocution, amnésie, Douleurs du vagin, douleurs de la mâchoire, surtout du côté droit, brûlures comme des pustules / éruptions, nouvelles taches de porto-vin, poussées de croissance, changements de couleur des yeux, peau/peeling, menstruations prolongées, douleurs des gonades, saignements de nez et douleurs nerveuses non spécifiques.

Je te vois, nous nous voyons éternellement connectés dans l'amour

J.A.

D'ailleurs, l'énergie d'équilibrage de l'énergie du feu est l'EAU - sous toutes ses formes à l'intérieur et à l'extérieur

Mise à jour de l'équipe 10-2020

Posted by Jada Alesandra Seidl am 29 September 2020

Le 10ème mois de l'année commence avec un bang et remplace la 1ère partie du changement de paradigme féminin par la 2ème partie

Les nombreuses optimisations de l'alignement dans les dimensions cosmiques amènent chaque terrien à sortir des rôles le confort des anciens rôles / paradigmes de l'illusion pour entrer dans l'espace quantique de la nouvelle terre.

Déjà la dernière semaine de septembre augmente le ton/léger spin concentré sur le but de notre vie pour suivre l'obligation et la responsabilité personnelle de notre plan d'âme individuel. Les sujets que nous avons découverts depuis février, sont les contenus d'enseignement compris, pourrions-nous les équilibrer et les intégrer réellement.

L'acceptation est le premier pas vers le changement

Au niveau quantique, il n'y a ni passé ni futur dans le moment présent. Le son et la lumière, fréquence de guérison dans le travail du niveau quantique dans l'ADN, la mémoire cellulaire, dans le physique et la psyché, déclenche ta mémoire innée, une méthode de guérison pour naviguer dans les quantités de données stockées dans ton subconscient, que ton esprit a créé ton corps actuel à travers cela, pour revenir dans la réalité de la réalité.

Le présent est le seul moment où tu peux créer et apprendre à utiliser tes capacités. Accepte les choses et ta vie comme elle est et crée la vie que tu veux.

La direction de l'ouragan de feu a changé et se prépare enfin au destin que nous suivons intuitivement au cours de ce voyage.

Pour permettre à l'empreinte de notre âme la plus élevée d'agir.

Dans l'intensification ardente du flux intérieur du Principe de l'Onde Cosmique, tout se résume à savoir quel flux étendu dans ce principe d'affichage des corps célestes t'affecte, quel paradigme attire notre attention - dans le meilleur des cas débloque le sceau de clarté qui mettra clairement en évidence tes prochains pas jusqu'à la mi-novembre.

Sache qu'octobre va débloquer le mois le plus désagréable et le plus effrayant de l'année jusqu'à présent, non seulement pour toi mais pour tout le monde.

Depuis le dernier septembre de la 3ème année, nous gravissons ce sommet, en glissant plusieurs fois dans les profondeurs les plus profondes pour reprendre le chemin de la galerie. Un voyage dans le temple splendidement articulé, éblouissant et inspirant qui confirme constamment notre droit à la licence de pilote, celui d'ÊTRE qui nous sommes vraiment, en montant des unités du I aux heures de vol dans le WE.

Avec la première pleine lune (sur deux, au début et à la fin, la lune bleue, qui se produit rarement, le 31/10) - la lune de la moisson le 1/10 (CEST 23:05:15h - dans l'intensité cosmique du signe de feu cardinal du Bélier, impatiente et idiosyncrasique, les spirales de tension interne du drame, l'intérêt personnel errent à la surface, ce qui peut conduire à une pression extrême et des conditions météorologiques autour du 6/10.

Les deux pleines lunes sont les dernières avant le début de la nouvelle saison des éclipses de la 4ème année.

Une puissante force d'attraction est créée, qui veut nous ramener au plus profond de la mer de 500 ans de structures impérieuses, oppressantes, contrôlant et polarisant le passé. Pendant la randonnée au sommet sur la crête principale de l'année 2020, utilise ton parachute de recul pour permettre des pauses.

Alors que les corps célestes masculins - Mars et le Soleil (ego) - dirigent ton attention, le feu de la frustration de l'ego s'embrase dans l'archétype Tropicque de l'énergie.

Mars se déplace avec les grands kahunas du Capricorne - Jupiter, Pluton et, vers la fin du mois d'octobre l'eau, Saturne - dans la phase précédente d'octobre pour lutter avec le Soleil pour l'ère du Verseau au carrefour du voyage du terrien.

Dans l'aspect humain des terriens, la peur, l'incertitude de l'expérience collective quotidienne et la vulnérabilité profonde pendant cette dernière trinité transitoire poussent à la surface. Les aspects du passé qui posent problème et qui exigent de toute urgence un pardon sans jugement apparaissent

sans fioritures. Les séparations, les changements de lieu et de profession, les changements de constellations et de structures d'interaction, les luttes de pouvoir sont à l'ordre du jour tant au niveau de l'expérience collective que personnelle (9/10).

Beaucoup de croyances et de conditionnements blessés s'accumulent dans la gorge et le chakra Ajna, assure-toi de rester hydraté en permanence même au 10ème mois pour accélérer la décomposition du corps physique.

En accélérant l'achèvement de ce grand cycle karmique à un niveau collectif, nous sommes mis au défi d'avoir le courage d'appliquer notre intention à nos croyances intérieures les plus profondes afin que le nouveau paradigme de l'égalité et de l'exclusivité, de l'unité, puisse se déployer.

En alimentant les corps célestes féminins - Vénus et Lune (compassion/esprit du cœur/chakra sacré) - ton attention connaîtra des changements harmoniques étonnamment positifs dans toutes les relations/interactions et finalement dans le physique.

Comme 24/4 Pluton est maintenant en train d'errer à l'envers, le 4/10 sa direction éclairée se tourne à nouveau vers l'avant - les expériences d'avril remontent à la surface et permettent un déplacement collectif de la conscience par l'observation.

Peux-tu encore te souvenir de la salle d'attente panoramique multidimensionnelle, maintenant dans cette salle le Portail Bleu Arcturia - Dilatation du Cœur - s'ouvre à la 2ème super lune (16/10- CEST 21:31h/balance) et te prépare 48h pour le temps de guérison alchimique transformateur des changements sous les projecteurs du Scorpion (à partir du 22/10).

Nous devons apprendre à comprendre que ce que nous appelions notre monde n'existe plus, nous n'avons plus la possibilité de marcher sur les vieux chemins confortables, de nouvelles façons créatives d'agir sont nécessaires pour que le changement se produise avec tout ce que nous sommes.

Tu fais l'expérience de la possibilité, lorsque ton cœur est fixé sur le plus grand bien de tout ce qui est et que ton ego personnel créé par toi est autorisé à traverser le tunnel de la mort et de la renaissance, d'apprendre à naviguer sur le pont de lumière entre les réalités, les lignes de temps, les royaumes, les dimensions avec précession et clarté.

Tu décides de ce qui appartient à ta volonté réelle dans ton parcours de vie, tu es responsable de toi-même. Ne te laisse pas séparer de ton destin et ne répète pas les erreurs du passé. Personne ne peut changer à travers toi, toi seul peux te changer toi-même.

Le 31/10 nous terminerons la première ascension du zénith avec la deuxième rare pleine lune "bleue" (CEST 16:49h/Bull) qui aura un rapport mouvementé avec Uranus. Soudain, de nouvelles réalités et situations inattendues font sortir les terriens de leur état comateux et calibrent la vie en fonction des nouvelles façons d'être.

Souviens-toi que nous sommes des étoiles enveloppées de peau. La lumière que tu cherches est en toi depuis le début - Diamond Crystalline Being

Schwwendtage 3.,6.,11.

Journées du portail : 4ème, 7ème, 12ème, 18ème, 25ème, 26ème

Correspondance personnelle : Les reins, les glandes surrénales, la vessie et les fonctions excrétrices, les muscles de la peau, le tissu conjonctif, la structure osseuse, les jambes et les pieds.

Impulsion de survie et de sécurité, conversion de la force et de l'énergie en matériel génétique et en nature.

Merci pour votre appréciation et votre attention

Je te vois, nous sommes éternellement unis, merveilleuse créature d'amour

J.A.

écrit par l'auteur Jada Aleksandra Seidel Blog <https://kosmischesgefluester.blog/>

Un soutien/appréciation de ta part aide à assurer un processus sans heurts et gratuit.

Don d'appréciation :

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05

Informations sur le développement actuel de l'humanité

www.ZeroPoint-News.com



Achetez-moi une tasse de café: 



www.ZeroPoint-News.com

Ils sont constamment adaptés aux dernières informations et présentations des développements actuels. Sur les ZeroPoint News, nous publions nos propres commentaires ainsi que des commentaires externes. Une partie ou la totalité de la page a été traduite par une traduction automatique de www.deepl.com. Transmet-le à ta famille, tes amis et tes proches - à tout le monde dans toutes les parties du monde. Participe à la présentation de ces messages incomparables dans de nombreuses langues. Avec cette bonne traduction automatique, une distribution plus rapide et meilleure sera possible.

Attention : Comme nous le faisons dans de nombreuses langues, nous ne pouvons pas modifier fondamentalement les traductions. Nous ne révisons le texte traduit que si une personne de notre projet maîtrise la langue. Nous te souhaitons beaucoup d'expériences AHA avec ta traduction.

Au service du projet : Ton Ralf A. Seger

MahaJyoti.Vision

subscribete

correos electrónicos:

Telegram.org canal Información y foro en

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Canal MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Canal Zeropoint-news.com es +34 659 414532

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Ralf - Zeropoint-news.com - es +34 659 414532

WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWFw5HCZHtEiU3jS>

dons de grâce
Openbank espana

PayPal:

le projet de MahaJyoti Vision

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

universidad.donacion@mahajyoti.net

mentions légales

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)